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1 Eröffnung/Feststellung

Als Protokollführer wird Jennifer Lennarz bestimmt.

Der Vorsitzende des Studierendenparlaments Marius Heldt eröffnet die Sitzung um 13:08 Uhr.

Es nehmen dran teil: Marius Heldt, Nico Knod, Jennifer Lennarz, Sarah Nestler,

Fu Cheng, Ruven Hehl, David Klein, Vanessa Kreid

Es wird festgestellt, dass das Studierendenparlament beschlussfähig ist.

Es fehlen: Ghazaleh Mirzapour, Andreas Naimann

2 Annahme und Veröffentlichung aller Protokolle seit Juli 2022

Es werden über die vergangenen Protokolle ab Juli 2022 diskutiert.

Es wird der Antrag gestellt, das Protokoll vom 02.11.2023 anzunehmen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Die Annahme folgender Protokolle werden auf die nächste Sitzung vertagt:

• Protokoll vom 05.07.2022 - Sarah widmet sich, bis zur nächsten Sitzung, der Ausar-

beitung dieses Protokolls.

• Protokoll vom 15.09.2022 - Marius wendet sich an Annika Kiefer um die Anwesenheit

in dieser Sitzung zu klären.

• Protokoll vom 14.02.2023 - Ist ausformuliert und hochgeladen, muss aber noch von den

Mitgliedern bis zur nächsten Sitzung gelesen werden.

• Protokoll vom 28.08.2023

3 Ziele festlegen

Sarah schlägt vor die Wahlordnung zu ändern, da in der aktuellen Fassung geregelt ist, dass

zwei Mitglieder des alten StuPas in den Wahlprüfungsausschuss für das neuen StuPa gehen
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müssen. Da die Mitglieder des Wahlprüfungsausschusses nicht für das StuPa kandidieren dür-

fen, trägt diese Regelung zu der mangelnden Anzahl von StuPa Bewerbungen bei und sollte

geändert werden.

Marius schlägt vor die Geschäftsordnung, wie in vorhergehenden Sitzungen besprochen,

zu ändern.

Sarah schlägt vor eine Webseite für das Stupa einzurichten. Es wird darüber diskutiert

wie genau eine erhöhte Web-Präsenz umgesetzt werden sollte.

Dem StuPa ist nicht ganz bewusst welche Möglichkeiten es hat, um Dinge zu bewirken.

Darüber wird diskutiert. Daraufhin schlägt Marius vor den StuPa Leitfaden zu überarbeiten.

Es wird der Antrag gestellt, die Punkte Überarbeitung der Wahlordnung, Überarbeitung der

Geschäftsordnung, Ausbau der Webpräsenz und Überarbeitung des Leitfadens, als Ziele der

Amtszeit festzulegen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Alle Mitglieder werden dazu angehalten sich bis zur nächsten Sitzung gedanken zu machen,

an welchen Zielen sie persönlich gerne arbeiten würden.

4 Zuordnung des interdisziplinären Studienganges

Es wird über die Fachschafts-Zugehörigkeit der Interdisziplinären Ingenieurwissenschaften

diskutiert. Es wird entschieden, dass Vanessa eine E-Mail an die Fachschaften Maschinenbau

und Elektrotechnik schickt, mit der diese aufgefordert werden die Studenten des entsprechen-

den Studienganges zu befragen, welcher Fachschaft sie sich zugehörig empfinden. Den Fach-

schaften wird weiterhin der 15.01.2023 als Deadline zur Entscheidung gegeben. Sollte bis dahin

keine Lösung gefunden entscheidet das StuPa auf der nächstfolgenden Sitzung.

5 Geschäftsordnung besprechen und diskutieren

Sarah schlägt vor, für die Besprechung extra Sitzungen abzuhalten. Marius stimmt zu und

wird Terminvorschläge in die Telegram Gruppe posten.

6 Sonstiges

Sarah meldet, dass zwei neue Studiwerk Vertreter gewählt werden müssen. Es wird sich darauf

geeinigt, dass die endgültige Wahl bis Januar Zeit hat. Marius wird einen Kandidaturaufruf
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per E-Mail versenden. Die Kandidatur ist bis zum 08.01.2024 möglich. Auf der nächsten

Sitzung, am 11.01.2024 werden die alten Studiwerk Vertreter vorgeladen um Rechenschaft

abzulegen. Weiterhin werden auf dieser Sitzung die neuen Vertreter gewählt.

Jennifer merkt an, dass der Sitzungszeitraum während der Mittagspause für sie ungüngstig

ist und bittet daher darum, diesen zu überdenken. Marius wird diesen Punkt an der nächsten

Sitzung ansprechen.
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7 Bestätigung des Protokolls

Marius Heldt Jennifer Lennarz

(Vorsitzende) (Protokollführende)
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